

# 積載通信

第195号 令和6年7月1日 発行



今年も塩飴を用意しています。



## スロー ガン

『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

- お客様の必要な存在になろう
- お客様のために最善をつくそう
- 働きがいを感じられる企業を目指そう



## 令和6年7月1日より新しい事業年度『第46期』スタート

### 社長メッセージ

皆様 熱い中お疲れ様です。

今年の梅雨入りは、去年の5月29日の梅雨入りに比べて三週間も遅い梅雨入りとなりました。気象も各地で線状降水帯が発生したり、関東地方では雨不足で野菜がカラカラになったりと、世の中本当にうまいこと行きません。

さて、弊社は6月が決算の為、6月末で第45期を締めくくり、7月1日より第46期をスタートしました！この先50年、60年と続く企業を目指します。その為に何が必要か、何ができるかを考えていかなくてはなりません。

お客様の為、従業員の為、どちらが欠けても成り立たないと思います。



味野 淳子

みんなで未来の為に知恵を出し合いましょう!!  
よろしくお願ひいたします。

### 中国運輸局長表彰



表彰式 R.6.6.3

当社の代表取締役 社長の味野淳子と常務取締役 小山和則の2名が、中国運輸局令和6年度の自動車関係功労者のトラック部門『功労局長表彰』を受賞いたしました。

= 安全推進委員会 =

